

Advierte Irán a EEUU que nunca renunciará a mantener la seguridad del Golfo Pérsico



Teherán, 29 abr (RHC) El presidente de Irán, Hasan Rohani, ha dejado claro a las autoridades de Estados Unidos. que el estratégico Golfo Pérsico nunca llevará el nombre de golfo de Washington o Nueva York.

“Los estadounidenses deben saber que el nombre de esta bahía es ‘Golfo Pérsico’ y no de Nueva York o Washington”, ha enfatizado este miércoles en una reunión con su Gabinete en ocasión del ‘Día Nacional del Golfo Pérsico’, fecha en la que se recuerda la expulsión de las fuerzas portuguesas del estrecho de Ormuz en 1622, destaca HispanTV.

El primer mandatario ha aseverado que durante miles de años, la nación persa ha preservado la seguridad de esta vía fluvial y lo hará en el futuro, pues ha advertido a los enemigos de dejar de conspirar contra esta nación al comprender las realidades.

Rohani ha afirmado que el Golfo Pérsico y el mar de Omán están conectados con todo el mundo y las aguas internacionales y es uno de los grandes centros energéticos del planeta tanto en el pasado como hoy en día, por esto es de suma importancia para el país persa y se considera una región muy sensible y estratégica.

“Nuestros soldados, el Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI), el Ejército, Basich y las Fuerzas Disciplinarias de Irán siempre han sido y serán los guardianes de esta vía fluvial”, ha apostillado. El Golfo Pérsico cuenta con ricos recursos energéticos y ecológicos, razón por la cual esta extensión del océano Índico, de unos 250 000 kilómetros cuadrados, se considera una de las regiones estratégicas y geopolíticas del planeta.

Teherán siempre ha subrayado que los propios países regionales son capaces de suministrar la seguridad del Golfo Pérsico, el estrecho de Ormuz y el mar de Omán, y rechaza los intentos de falsas coaliciones transregionales, lideradas por EE.UU., para mantener la estabilidad de esta zona.

Apunta que la única vía para lograr la estabilidad requiere la salida de las fuerzas estadounidenses y sus aliados de la región.

Las autoridades iraníes han asegurado, una y otra vez, que responderán de manera contundente a cualquier acción que viole su soberanía o vulnere sus intereses, además han recordado que la seguridad del Golfo Pérsico es su línea roja.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221220-advierte-iran-a-eeuu-que-nunca-renunciara-a-mantener-la-seguridad-del-golfo-persico>



Radio Habana Cuba